

Aumenta tratamiento experimental tasa de supervivencia frente al ébola



Kinshasa, 14 ago (RHC) Autoridades internacionales confirmaron que dos de los tratamientos experimentales contra el ébola han aumentado considerablemente la tasa de supervivencia entre los contagiados y que la enfermedad es curable.

Según el director general del Instituto Nacional de Investigaciones Biomédicas la República Democrática del Congo, Yin-Jacques Muyembe, con la aplicación de los nuevos medicamentos en el país, desde hace un año, se logró que los infectados que accedieron al tratamiento sobrevivieran en 90 por ciento.

Afirmó el experto que si el gobierno lo decide, el ensayo clínico se extenderá a nivel masivo para frenar el segundo brote de ébola más grande de la historia que afecta a esa nación africana.

Casi 3000 personas se han contagiado con el ébola en este año, brote que ha dejado más de 1800 muertos en el Congo.

Recordemos que más de 1300 niños quedaron huérfanos en República Democrática del Congo (RDC) desde hace más de un año tras perder a uno o sus dos progenitores por causa del virus del ébola, reveló

hoy un representante de Unicef.

El máximo responsable de los programas de protección del Fondo de Naciones Unidas para la Infancia (Unicef) en la RDC, Pierre Ferry, declaró que también dos mil 469 menores de edad tuvieron que quedarse solos en sus residencias cuando sus protectores fueron ingresados por tener contacto con afectados por la enfermedad.

De acuerdo con fuentes médicas, el ébola, el cual provoca alta mortalidad si no se trata a tiempo, se transmite mediante el contacto directo con la sangre y fluidos corporales contaminados.

Ferry, quien alertó sobre la propagación de la dolencia en este país africano, señaló que para menores huérfanos Unicef impulsa en este país la creación de guarderías infantiles y centros de acogida temporales, donde reciben tratamiento psicológico.

Con ayuda de Unicef hasta la fecha se adiestraron más de 900 asistentes sicosociales y psicólogos que dan atención especializada a niños solos, requeridos de ayuda en comunidades de este país, apuntó.

Hace seis días la organización humanitaria Save The Children difundió que desde hace más de un año hasta la fecha más de medio millar de niños perecieron en este Estado como consecuencia de la dolencia hemorrágica.

De acuerdo con autoridades sanitarias, desde el inicio de un nuevo brote en la RDC en abril del pasado año murieron por esa causa más de mil 800 personas.

También, según esas fuentes, en África occidental en el período 2014-2016 se registraron más de 11 300 fallecimientos por el virus.

Ante la presencia del ébola, la alarma prendió en países vecinos de la RDC como Uganda, donde se reportó recientemente el deceso de tres personas de una misma familia que estuvieron en territorio congoleño y se contagiaron con la altamente letal infección.

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/199031-aumenta-tratamiento-experimental-tasa-de-supervivencia-frente-al-ebola>



Radio Habana Cuba